

# Découverte de 2 lames de scie

Le, 24 juin 2023

Ce matin, alors que les agents du parloir faisaient rentrer les familles pour le 3<sup>ième</sup> tour de parloir, les portiers ont vu dans un sac 2 lames de scie dissimulées sciemment dans la couture d'un sac à dos.

L'Ufap souligne le professionnalisme des agents en poste à la porte et la vigilance de chacun qui a permis cette découverte plus qu'inquiétante.

La police a été avertie et s'en est suivi la garde à vue des deux visiteurs.

Cette tentative d'intrusion nous rappelle que fasse à l'angélisme de notre administration toujours plus prompt à fidéliser sa clientèle, il n'en demeure pas moins un principe de réalité : les agressions verbales et physiques, les trafics etc etc.

Force doit rester aux Personnels pénitentiaires. Eux seuls œuvrent au quotidien dans des conditions plus que difficile.

Le Secrétaire Local

PARMENTIER David